

Je m'appelle Giovanni D'amico, j'ai quitté l'école l'année dernière (2012-2013), j'ai passé sept ans dans les murs de l'école. Beaucoup de souvenirs me resteront en tête pour longtemps. Voilà, pour participer aux festivités que vous organisez à l'occasion des 75 ans de Saint-Dominique, ma petite contribution.

Bien à vous et dans l'attente de votre réponse, un "amoureux de Saint-Dominique" !

*Saint-Dominique,*

Tant d'émotions que tu m'as apportées,

Et pas assez de mots pour les expliquer.

Tu m'auras fait pleurer,

Mais je me serai relevé.

Tu m'auras fait patienter,

Mais jamais découragé.

Tant de rencontres effectuées,

Et pas une que j'oublierai.

Des élèves et des amis,

Avec qui on a bien ris.

Des professeurs et des éducateurs,

Mais tous avec un grand cœur.

Citons Mr. Vanhove, « le Grand »,

Qui me manquera pour longtemps.

Et comment oublier la « Georgette » de l'entrée,

Qu'on taquina durant toutes ces belles années.

Tant d'années passées à te découvrir,

Et pas une sans garder mon sourire.

Voilà pour te décrire,

Mes plus beaux souvenirs.